

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、
地域社会の奉仕を拡大していく。

2024-25 Weekly Report vol.37-10



会長 仙波秀夫



幹事 日高絢子

2024年9月17日(火) 第1692回 通常例会 於:飛火野事務所

- 司会 副幹事 御幡光広会員
- 開会点鐘 会長 仙波秀夫会員
- 奉仕の理想 今月の歌「とんぼのめがね」
- ニコニコ報告 親睦委員会 副委員長 馬場弘融資会員

メッセージ後記

- 出席報告 出席委員会副委員長 鎗田 泉会員

出席報告後記

- 会長報告 会長 仙波秀夫会員

今日は十五夜です。中秋の名月をみながお団子ではなく、私はやはりピールですね。

子供の頃は、月にうさぎがいるなんてことを言われましたが、1969.7.21 私が中一の時にアポロ11号が月面着陸し、アームストロングから人類が初めて月を踏むという映像をみせてくれたわけ。うさぎはいませんでした。人類が初めて月に到達した際の熱狂ぶりは、日本でもすごいものでした。霞が関ビルの壁面いっぱいに「祝アポロ」の電光文字がともった=1969年(昭和44年)、司令船と着陸船の形状をありありと思わせるのは、今でも売られている明治のチョコレート「アポロ」は、月着陸の翌8月に発売された。三角すいの独特の形状は、アポロ11号の司令船の形を模しているのだが、若い人は由来を知らないかもしれない。

アポロ11号が成し遂げた偉業は、繰り返し語り継がれてきた。2018年(平成30年)にも、初めて月に降り立ったニール・アームストロング船長を主人公にした映画「ファースト・マン」がアメリカで作られました。他の2人の乗組員、すなわち、ともに月面を歩いたバズ・オルドリン、その間、司令船で月の上を周回していたマイケル・コリンズの名もよく知られている。

アポロ11号が月に着陸したのは日本時間で7月21日。21日の夕刊1面は、「人間、初めて月を踏む」との見出しに、アームストロング船長とオルドリン飛行士が月に立った(ポケポケの)写真が大きく1枚。まるで号外のような紙面である。すべての面の記事のほとんどがアポロ11号関連だ。こんな新聞はめったにない。

同年11月には3人の宇宙飛行士が来日した。9月末から世界各地を歴訪し、22番目にして最後の訪問地が日本だった。11月4日に東京・銀座で行ったパレードには12万人が集まったそうです。

12号は、日本と関わりがある。翌70年(昭和45年)に大阪で開かれた万国博覧会。アメリカ館に展示され、万博を象徴する話題となった「月の石」は、このアポロ12号が採取したものだそうです。

- 幹事報告 幹事 日高絢子会員

- 1.第10回多摩南グループ協議会のご案内が届きました。
- 2.「RYLA2024」開催及び式典のご案内が届きました。飛火野RC推薦の「伊藤和磨(いとう かずま)」さんが出席されます。
- 3.地区公式 SNS及び地区公共イメージ委員会 HP開設のお知らせが届きました。
- 4.ハイライトよねやま294号が届きました。
- 5.八王子 RC・日野 RC・八王子西 RC・八王子東 RCより例会予

定が届きました。

6.イマジンジョイナス RCより会長変更のご報告が届きました。

7.函館五稜郭 RCより会報が届きました。

- 委員会報告 渡邊良勝会員

12月に開催されるロータリー研究会の飛火野 RC担当の件と宿泊の件

- 卓話講師紹介 プログラム委 委員長 梅田俊幸会員

- イニシエーションスピーチ 渡口真治会員

前回オリピックがあった1964年沖縄県那覇市で生まれました。小学校2年生の時に沖縄返還本土復帰で貨幣がドルから円に変わり、駄菓子屋でローカルなお菓子の塩せんべいが、1¢から10円になり初めて見る10円硬貨の大きさに驚いたことを記憶しております。中学の頃は自動車が右側通行から左側通行に一齐に変わる730が見れたこともいい経験だと思います。

父が自動車整備をしていたので機械に興味があり、小学生の頃から自転車を改造したりして友達と遊びまわっていました。高校は工業高校に進学し、卒業後専門学校が工業大学に進学するつもりでいましたが、高校在学中に父が脳梗塞を患い半身不随となってしまう卒業後就職致しました。

就職活動で仮設ゴンドラのレンタルが主業の人事の方が東京から来られるとのことで面接を受け、その話しぶりに魅せられ、日本ピソーという会社に就職致しました。仮設ゴンドラとは、ビルの外壁改修工事の際、下から組み上げる足場とは違いビルの屋上からワイヤーで吊るした箱に作業員が乗り、上下動をしながら主に外壁の補修作業をする装置です。

当初の配属はレンタル部という部署で、業務内容は工事用の仮設ゴンドラを工事現場に搬入、設置、解体、搬出を主体に使用後の部材の整備、故障した場合の修理など広範囲でいろんな経験ができました。現場作業は気の荒い職人さんと組まされ、かなり鍛えられました。4年程で、レンタル部から外装工事に異動になり、外壁改修の一式を請け負う部署で、オフィスビルや住宅、団地などの外壁改修を常駐で現場管理する業務を任せられました。施工前と施工後で見違えるようにきれいになるビルに誇りを感じておりました。ある時、管理した現場で労災事故が発生し、責任の重さと労働環境に疑問を持ち、転職を考えるようになりました。25歳で転職し、動かしてみたいという憧れがあった大型トラックの運転手をする為に運送会社に入社しました。入社した会社は佐川急便の下請けで、佐川急便の運転手が集荷した荷物を他の店舗に夜間に運ぶ路線ドライバーという仕事です。10トン車に手積み手下ろしという、かなりハードな仕事でしたがだんだん体が慣れてくることが不思議に思えました。

1年程経過した頃、元々運送業は短期間の経験との思いもあり他の職種への興味から、求人票で見つけた東洋羽毛という羽毛布団の販売会社に目が留まり面接を受けました。これからの成長の可能性といううたい文句とボーナス14ヶ月という誘惑に魅力を感じました。業務内容は病院や市役所などの職種で職員向けにお

昼休みなどの休憩時間に職員食堂の近くで展示販売という方法で羽毛布団を販売するのですが、入社時期が夏ということもあり入社当初は、かなり苦戦しました。営業経験が初めてだったので、勉強のためにセールスや自己啓蒙の本をかなり読み込み参考に新規開拓に励みました。値段は高かったのですが、高品質でリピーターや紹介もいただける商品だったので、要領を得てだんだん売り上げが上がるようになった27歳で結婚しました。その後は、上がっていくノルマがかなりきつく常に不安が付きまといました。

30代前半にめまいを伴う体調不良で入院したことで、精神的にノルマのきつい仕事はずっとできる仕事ではないと思い始めました。以前経験した運送業は、食いつぶれが無く、運転の技術があれば年齢を重ねても仕事はあると言われていたこともあり、営業の仕事の合間に将来の保障と緊張感の維持とモチベーションアップを兼ね、運転免許試験場で免許の試験を受け続け多くの免許を取得することにチャレンジしました。全く営業とは関係ないように思えますが、成績維持には不思議と効果はありました。羽毛布団の販売で、もっと実績を上げたい気持ちもありましたが、生涯売上7億円を達成した頃に布団の営業を14年間で退職し、かなり熱心に誘われた元同僚が興した皮革製品販売の会社に入社しました。

北は網走から南は九州と全国に行けることは楽しかったのですが、ある時、保険会社の代理店を育成し独立開業ができる保険の研修社員制度があることを知り、SPIや面接などの入社試験を受け、保険会社の研修社員として入社しました。

保険の道を志したきっかけは、私自身も当たり前のように加入している保険ですが、内容を理解せずにお金を支払い、加入しているだけで安心している部分があったこと、研修制度は保険の仕組みだけでなく、公的年金や医療保険制度、政府労災など社会保障制度も勉強でき、更に研修期間終了後に自分で会社を営むことに魅力を感じたからです。ただ、研修期間は甘くなく試験での資格取得と売上成績のガイドラインという基準があり、クリアできず同期入社の方の多数の仲間が退職していきました。厳しい時期もあったのですが、元来の運の良さといろんな方に助けられ、3年の研修期間で卒業し(株)ベストフレンドを2010年に設立致しました。当初全国で45人いた同期入社の方の研修社員は、現在青森と徳島の2名の代理店だけになりましたが、今も情報交換をしながらいいお付き合いをしております。

ベストフレンドという社名ですが、お客様だけでなく、お世話になった保険会社と一緒に働く仲間、出会う方々との関係性を大切にしたいという思いから名付けました。保険でできることとして、例えば2014年に東京にも大雪が降り大きな被害がありました。火災保険にご加入いただいている多くのお客様がカーポートや屋根、雨どいに大きな被害がありましたが、その際に修理業者の手配とスムーズな保険金の支払いができたことで、他の保険もお任せ頂くことに繋がりました。自動車事故や工事業者さんの事故など、保険会社と協力して大変な思いをした方に早く日常に戻してもらうことを心掛けております。

いろいろな職種を経験したことが、様々な業種のリスクを知ることにもつながっていると感じております。

今後もお客様同士や困った時の専門業者の紹介で本業支援に繋がるよう、お役に立って行きたいと考えております。

■謝辞 会長 仙波秀夫会員

渡口さん、イニシエーションスピーチありがとうございました。今後、引き続きクラブの活動にご協力ください。よろしくお願いいたします。

■閉会点鐘 会長 仙波秀夫会員

ニコニコメッセージ

仙波秀夫さん・まだまだ暑い日が続きますね。お体に気をつけてください。渡口さん「イニシエーションスピーチ」楽しみです。宜しくお願い致します。

日高絢子さん・先日の親睦旅行は大変楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございます。来月のクラブ協議会や奉仕活動など盛りだくさんなのでよろしくお願いいたします。

中澤 洋さん・ムスメより敬老の日、プレゼントをいただきました。年を感じますがまだまだ頑張りたいと思います。本日真崎さん出席ありがとうございます。未永くよろしく。

山本光一さん・本日の卓話宜しくお願い致します。

御幡光広さん・古来、日本人は月を愛でて季節のうつろいを楽しんでいました。昨今では、ファーストフード店が「月見バーガー」なるものを売り出して季節感をだしています。日野駅前の紀の國屋情報によりますと、十五夜の他にも10月15日(火)の十三夜の両方の満月を見ると縁起が良いそうです。

結城祐純さん・親の介護で久しぶりの例会出席です。健康とは日々のチェックを忘れない事が一番大事だと感じました。

鎗田香織さん・3年振りに消息が不明だった友人から連絡がありました。人にだまされて大変だったとのこと。良い人間関係を保つためにウソはいけないと再確認できました。

岡本直美さん・先日は親睦旅行お疲れ様でした。ドラゴンハイボールの味を覚えて少しお酒の飲める範囲が増えました。本日は渡口会員、卓話宜しく申し上げます。

渡口真治さん・本日はイニシエーションスピーチをさせていただきます。緊張でうまくはなせないかと思いますが、温かい目で見てください。

鎗田 泉さん・昨日の敬老の日は、母を囲み家族で食事ができました。楽しそうな母の姿が見れて良かったです。

大貫 寿さん・4月に植え付けたパパイアが実を付けました。南国の様な気候が続く昨今、南国フルーツが育つ発見が出来ました。

梅田俊幸さん・先週の親睦旅行横浜視察お疲れ様でした。本日の卓話、渡口さん宜しくお願い致します。

葛西晃子さん・先週は皆様と横浜へ親睦旅行へ行ってきました暑かったけれど12月のロータリー研究会の下見もできて良かったです。バスの中でお話ししましたが、FMさがみというローカルラジオの番組に月に2回出ています。今度グループLINEでご紹介するので是非きいて下さい。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1692回	27	25	1	-	1	96.3
第1690回	26	21	1	0	4	84.6

ニコニコBOX

本日 30,000円 累計 298,000円
本年度目標額1,200,000円 達成率24.8%

※今週のメイクアップ 水野さん

※先々週の後メイクアップ なし